

## 9種目終え13区が首位 ふるさとオリンピア'07

「ふるさとオリンピア'07」は11月中、年代別町民大会と大会と親子ピンポン大会の2種目が行われました。年代別町民大会は11月11日、平泉中学校校庭を発着点とし、達谷・上庭付近までの平泉地内を往復するコースで行われました。大会当日の早朝は大雨に見舞われ、開催が危ぶまれましたが、スタートに合

せるかのようになり雨が上がり、無事大会が行われました。11チーム約140人が参加。沿道の応援に見守られる中、優勝を目指して白熱したレースを繰り広げました。どの選手も白い湯気を立ち上らせながら力走。20代の区間である第4区では、北上フルマラソンなどで優勝経験のある佐川貴典さん



▶力走する第1区間ランナー

### ふるさとオリンピア'07中間総合成績

(親子ピンポン競技終了時点：上位10チーム)

順位	行政区	点数	順位	行政区	点数
1位	13区	555点	6位	2区	295点
2位	11区	525点	7位	15区	200点
3位	12区	370点	8位	5区	180点
4位	7区	335点	8位	16区	180点
5位	9区	330点	10位	14区	175点

【総合順位】優勝11区 準優勝12区 第3位13区  
 【区間賞】第1区間「千葉農斗(13区)」第2区間「松木悠輝(10区)」第3区間「佐藤潤孝(11区)」第4区間「佐川貴典(12区)」第5区間「佐々木康司(12区)」第6区間「千葉丈夫(11区)」第7区間「大友正樹(13区)」  
 ◎親子ピンポン大会 優勝13区 準優勝11区 第3位11区

## 平泉中男子が優勝!

一関市内駅伝競走大会

第50回一関市内駅伝競走大会(一関市スポーツ少年団主催)が11月3日、一関市萩荘の一関運動公園陸上競技場を発着点とする周回コースで行われ、中学校の部で当町から出場した平泉中男子チームが、優勝を勝ち取りました。選手は1区間2・1キを5人でたすきリレー。平泉チームは全5区間で区間賞を獲得する快挙を成し遂げました。

【チーム成績・中学男子】

1位11区(平泉) 佐々木陽良、千葉宏伸、千葉義則、春日谷輝、金野孝志) 36分12秒 2位11区(山目A) 3位11区(山目B)

### ふるさとオリンピア'07 12月の競技

年間を通して行われてきた「ふるさとオリンピア'07」も、いよいよ12月中に行われる2種目で最終となります。町民の皆さんの多数のご参加をお待ちしています。

◎壮年ソフトバレーボール競技  
 日時…12月2日(日) 9:00~  
 場所…長島小学校体育館

◎バスケットボール競技  
 日時…12月16日(日) 9:00~  
 場所…平泉中学校体育館

参加・観戦などのお問い合わせは教育委員会(☎46-5576)または行政区のスポーツ推進員まで。

### SSFスポーツエイド募集

笹川スポーツ財団(SSF)では、青少年を中心とするスポーツ団体への支援事業「SSFスポーツエイド」で被助団体を募集しています。主にスポーツ少年団や子ども会を対象とし、スポーツキャンプや講習会などの事業費を支援します。詳しくは財団ホームページをご覧ください。SSFホームページアドレス…<http://www.ssf.or.jp/>

## 平泉小学校

### 地域清掃活動 クリーン作戦

本校では、月1回「地域清掃活動クリーン作戦」を実施しています。これは環境教育の一つとして、ごみという視点から地域の環境に意識を持たせ、自分たちの町をきれいにするための小さな取り組みとして8月から行っているものです。

◎活動時間 校内清掃時間(13時30分から15分間)  
 ◎活動場所(原則として) 3、4年:旧観自在王



校門前の歩道を掃く6年生

院庭園 5年:校門から岩手銀行までの歩道 6年:校門から東北銀行までの歩道  
 活動は短時間で限られたものですが、目的意識を持って継続していくことが何より大切であると考えています。そして、この小さな活動を継続することが、小学生としてさらに光る町づくりの一端に参画していることにつながるものと信じています。

## 長島小学校

### 引き継ぐ伝統 6年生から下級生へ

本校では、長年の伝統として5年生、6年生全員で合奏団活動をしています。例年、5月の藤原まつり、運動会、6月の八雲神社例大祭への招請、10月には一関地方吹奏楽祭出場、学習発表会と発表機会が大変多くあります。今年さらには、11月に統合30周年記念式典での演奏がありました。以前のようにマーチング

バンドの大会には出場していませんが、演奏形態としてマーチングもやっていますのでフォーメーションの練習も欠かせません。吹奏楽祭が終了してからは、来年度に向けて4年生の練習が始まりました。5年生が先頭に立つのはもちろんですが、ここで伝統的に6年生が陰に陽に指導に加わっています。全員が合奏団で活動することに難しさがあるのですが、受け継がせる者と受け継ぐ者と



受け継ぐ合奏団活動

が意識を同じくして、毎年同レベルの演奏ができるように努力しています。

## 平泉中学校

### 中学校総合文化祭 踊りきる!



文化祭で神楽を踊る生徒

去る11月10日、一関市文化センターで中学校総合文化祭のステージ発表が行われました。

合併で学校数が増え、ステージ発表は2年に一度になりましたが、今年度は平泉中の番で、達谷麗毘沙門神楽を発表してきました。

本年度は半数以上の生徒が初心者にもかかわらず、人数も多いため、活気ある練習を続けてきました。その結果、踊りにも磨きがかかり、自信を

持って踊っている様子うかがわれました。ご指導いただきました照井幸男さん(4区)から「涙が出るくらい感動した」と、お褒めの言葉を頂くことができ、皆、満足そうな顔をしていました。これからは、もっと踊る機会を増やしたいと思っています。

### 12月の予定

- 5日(水) 生徒総会
- 15日(土) 全日本アンサンブルコンテスト一関支部大会/藤沢町縄文ホール
- 17日(月)~20日(木) 2学期末面談
- 21日(金) 2学期終業式
- 22日(土) 冬季休業
- 1月9日(水)